
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SANAT KUMARAS REDE 
LOS ANGELES, KALIFORNIEN 11. JULI 1937 

 

SAINT GERMAIN: 

Geliebte Studenten, Mein Herz freut sich heute so ungeheuer mit euch über die Zusammenarbeit, 

die ihr durch eure Mächtigen Anrufungen zur Vorbereitung dieser Klasse gegeben habt. Dies hat es 

möglich gemacht, für jeden von euch eine so enorme Arbeit zu leisten. Meine Dankbarkeit, Meine 

Liebe umgibt euch immer; und denkt daran, dass ihr zu jeder Zeit bei großer Krisen, nachdem ihr zu 

eurer „Gegenwart“ gerufen habt, Mich anruft und Ich euch jede mögliche Hilfestellung geben werde. 

Wir können die Kraft und Energien derer nicht verstärken, deren Motive nicht aufrichtig sind; aber 

für diejenigen, deren Motive es sind, wie ihr in eurem Slang-Ausdruck sagen würdet: "Gehen wir ans 

Limit." Wir möchten, dass ihr wisst, dass ihr nicht allein seid, Geliebte! Ihr seid nicht einmal mehr 

euren eigenen menschlichen Schöpfungen unterworfen! In eurer Gefühlswelt werden Mittel 

bereitgestellt, um euch Freiheit zu geben. Wenn diese harmonisch bleiben und ihr euch ernsthaft 

und entschlossen darum bemüht, habt ihr allen Grund, euch in vollem Umfang zu freuen. Es ist 

Meine große Freude und es war Meine Bitte, das der Große Sanat Kumara diktieren möge; und Er 

war bereit, es zu tun. 

 

 

 

 

 



2 

SANAT KUMARAS REDE 

SANAT KUMARA 

Von Unserem Zuhause in der Welt des Lichts, Geliebte, haben Wir den Fortschritt der Menschheit 

über so viele Hunderttausende von Jahren beobachtet. Heute finden Wir viele, in denen Wir dieses 

Licht ausdehnen können. Dennoch sind sie ein derartiges Fragment der Gesamtheit der Menschheit. 

Für jene rufe ich die Fähigkeit, den Mut und das Vertrauen an, um eure Strahlung zu verstärken, 

welche stärker als das gesprochene Wort ist, indem ich ein Beispiel und Repräsentant der 

„Mächtigen I AM-Gegenwart“ und der Aufgestiegenen Meister bin. Werdet ihr euch also in Unserer 

Großen Liebe zu euch und eurer großen Liebe zu Uns in Zukunft, immer als Botschafter des Lichts 

verhalten? Seid ihr euch sicher. Ihr versteht es vielleicht noch nicht ganz, aber Wir haben euch dazu 

gemacht. Werdet ihr dies genau bemerken: Wenn sich das Licht innerhalb des Individuums bis zu 

einem bestimmten Punkt ausgedehnt hat, sagt eure Große „Gegenwart“ zu Uns: „Jetzt ist eure 

Gelegenheit gekommen! Wenn dieser Erlass Uns erreicht ist jeder Aufgestiegene Meister sofort 

wachsam. Gebt Meinen Gesegneten alle Hilfe, die möglich ist. “Wenn dieser Erlass an Uns ergeht, ist 

jeder Aufgestiegene Meister sofort wachsam um zu sehen, wo dieser Dienst geleistet werden kann. 

Warum glaubt ihr, dass es Aufgestiegene Wesen gibt? Warum, glaubt ihr, kam ich vor mehr als 

zweieinhalb Millionen Jahren von der Venus, um der Menschheit diesen Dienst zu erweisen? Aus 

eigenem Willen hat die Venus der Erde diese Hilfe angeboten. 

Als ihr zum ersten Mal hierhergekommen seid, Geliebte, denkt ihr nicht, dass dies seltsam war. Die 

Menschheit weiß so wenig über die inneren Vorgänge des Lebensgesetzes – der Wesen. Wir würden 

euch kein falsches Wort sagen, ebenso wenig wie die Erde ihre Bewegung stoppen würde! Wenn Wir 

zu euch sprechen, sprechen Wir über das Gesetz des Lebens, die Wahrheit, zu eurem Segen! Ich bin 

mir durchaus bewusst, dass jeder einen freien Willen hat; aber wenn dieser freie Wille nicht 

konstruktiv gelenkt wird, dann erntet man das Ergebnis der destruktiven Qualitäten. Es gibt kein 

Entkommen! Der Geliebte Saint Germain hat zu diesem Zeitpunkt das Vertrauen auf sich genommen, 

sich zu bemühen, genug von der Menschheit zu erwecken, damit die schreckliche Zerstörung, die 

sonst über die Erde kommen würde, zumindest minimiert und ein Großteil dieser zerstörerischen 

Qualität beherrscht wird. 

Ich versichere euch, dass noch nie in der Geschichte eurer Erde eine solche Hilfe den Kindern der 

Erde gegeben wurde. Manchmal habe ich gesehen, wie ihr in Großen Gruppen, diese mächtigen 

Anrufungen für die Freiheit Amerikas und der Menschheit getätigt habt. Dann, als ihr euren Dienst 

beendet habt, haben Wir diese Mächtige Energie verwendet. Ich weiß, ihr habt nicht gesehen, was 

Wir damit getan haben, ihr könnt es nicht verstehen, was ich euch sagen werde; doch euer 

Bewusstsein dafür reicht aus, um euch klar zu machen, dass euer Teil dieses großartigen Dienstes, 

keine müßige Sache ist. 

Es ist keine Einbildung! Es ist eine mächtige Aktivität. Während diese Kraft gesammelt und projiziert 

wird, habt ihr alle immer wieder die großartigen Ergebnisse dieser Anrufungen gesehen. Die Große 

Gegenwart des Lebens hat immer gesagt: "Befehlt in meinem Namen." Wenn diese Große 

Gegenwart – das Gesetz des Lebens, die Quelle des Lebens für jeden Menschen – einen Befehl 

erlässt, gehorcht ihm das ganze Universum, außer der Menschheit. Ihr Lieben, es liegt nicht daran, 

dass ihr es nicht wollt, sondern weil ihr die Bedeutung eurer Bewahrung des Lebens, das euch in 

euren Gebrauch gegeben wird, noch nicht verstanden habt. Wisst ihr, dass ihr nur der Wächter 

dieses großen Lebensstromes seid, der in eurem Körper und in eurer Welt fließt? Eure Körper, dieser 

Körper, sind noch nicht dauerhaft, es sei denn, ihr erreicht euren Aufstieg. Physische Körper sind 

nicht von Dauer, denn Individuen legen diesen oft ab und legen dann wieder einen anderen an.  
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Nur wenn ihr eure Aufmerksamkeit auf eure „Gegenwart“ richtet und sie mit Entschlossenheit in 

Aktion ruft, wird sie die Substanz reinigen und auch jene Substanz eurer Gehirns, welche zur 

Einstimmung notwendig ist.  

Ihr versteht, so wie wenn ihr den Motor in euren Autos einstellt, wenn etwas nicht in Ordnung ist, 

und diesen dadurch perfekter laufen lässt. Nun, das Gehirn des Individuums ist nur ein Instrument, 

das qualifiziert und darauf abgestimmt sein muss, damit die feinere Schwingung aus eurer 

"Gegenwart" und den Aufgestiegenen Meistern wirken kann und diese bewusst in die Aktivität der 

Außenwelt trägt.  

Ihr bewegt euch ständig in diesen großartigen, herrlichen Vibrationsaktivitäten; aber die Dichte der 

Struktur eures Gehirns registriert sie nicht. Deshalb, Geliebte, geht dieser Auflösungsprozess in eurer 

Aufmerksamkeit durch eure „Gegenwart“ weiter, während die Lichtströme in und durch euer Gehirn 

fließen und das Licht in jeder Zelle eures Körpers ausdehnen. Die Einstimmung der Gehirnstruktur 

geht weiter, bis immer klarer das Gefühl des Impulses aus der "Gegenwart" durch den Höheren 

Mentalkörper kommt. Somit veranlasst euch das Gefühl, den Impulsen aus eurer "Gegenwart" klar 

genug zu folgen, um ihre Vollkommenheit in eurer Welt hervorzubringen. Ohne diese Einstimmung 

erhält ihr nur eine fragmentartige Eingebungen von Eurer „Gegenwart“. Die Menschheit rebelliert oft 

gegen den Gehorsam gegenüber bestimmten einfachen Dingen im Leben, aber dieser Gehorsam 

bedeutet die Abstimmung der Gehirnstruktur. 

Es gibt bestimmte Gewohnheiten der Menschheit, die sie davon abgehalten haben, diese höheren 

Schwingungsaktivitäten zu empfangen, die ihnen das gesuchte Wissen gegeben hätte.  

Hunderte und Tausende von Menschen haben die Wahrheit des Lebensgesetzes gesucht, aber die 

ganze Zeit haben sie die menschlichen Gewohnheiten beibehalten, die eine Dichte in der 

Gehirnstruktur geschaffen haben, welche sie daran hinderte, diese Wahrheit zu empfangen. Daher 

hat die Menschheit das Licht des Großen Gesetzes nur in Abständen und dann nur geringfügig 

empfangen. 

Ich sage euch, Geliebte, dass der Konsum von Tabak in irgendeiner Form eine Sekret im Gehirn 

erzeugt, welche diese Einstimmung über einen bestimmten Punkt hinaus nicht zulässt. Das 

Verzehren von Fleisch wird eure atomare Struktur erfüllen – beachtet dies jetzt sorgfältig – wird eure 

atomare Struktur mit Angst erfüllen. Ich kann mir nicht die Zeit nehmen, auf die Details dieser 

Erklärung einzugehen, außer euch bestimmte Gesetze zu zitieren, und davon nur einen fragment- 

artigen Teil. Wenn ihr die Sexualenergie zur Lustbefriedigung verschwendet, dann habt ihr aus eurem 

Körper die Energie aus der "Gegenwart" verwendet, welche ihr aber benötigt, um den Mut und die 

Kraft zu bewahren, die "Gegenwart" in Aktion zu rufen und daran festzuhalten, bis die menschlichen 

Qualitäten, die ihr durch die Jahrhunderte um euch herum angesammelt habt, aufgelöst sind und 

verschwinden. Wisst ihr, dass in der Sexualenergie, welche die Menschheit verschwendet, Kraft, Mut 

und Zuversicht gespeichert sind ? Ist euch jemals aufgefallen, dass Menschen, welche diese Energie 

verschwenden, ängstlich, schwach und voller Misstrauen sind und misstrauisch werden? Wieso das ? 

Denn in der Ausgießung dieses Lebens wird der Mut und die Kraft, die bereits in der Gefühlswelt des 

Einzelnen gesammelt wurden, vergeudet. In der Verschwendung der Sexualenergie wirft der Einzelne 

seine Kraft und seinen Mut weg, denn das wird verausgabt. Das flüssige Licht, das durch die Nerven 

fließt, enthält den Mut und die Kraft des Lebens, welches ein Gefühl ist. Aus diesem Grund haben die 

Gesandten der Menschheit die Notwendigkeit erklärt, die Sexualenergie zu bewahren. 
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Es war nie für etwas anderes bestimmt als die Fortpflanzung der menschlichen Form. Der große 

Fehler, den die finstere Macht aufgegriffen hat, indem sie bestimmte Individuen und Channels unter 

der Menschheit hypnotisiert hat, hat viele glauben lassen, dass die sexuelle Aktivität nur der 

Befriedigung dient. Sie haben versucht, jede mögliche Entschuldigung zu verwenden, um 

Einzelpersonen glauben zu machen, sie könnten diese zum Vergnügen benutzen und trotzdem zu 

Vollkommenheit gelangen. Ich sage euch, ihr Lieben: das kann niemals, niemals, niemals sein! Die 

Ermutigung zu diesem Fehler durch verschiedene Wege und die Ausreden, die viele Lehrer gemacht 

haben, weil dieser Wunsch in ihnen stark ist, ist die größte Tragödie von der Menschheit heute! Die 

Weisheit der Aufgestiegenen Meister ist immer praktischer Natur. Es ist in keiner Weise extrem; aber 

es gibt euch das Verständnis und die Kraft eurer "Gegenwart", um alle Wünsche, welche nicht zu 

eurem Besten sind, aus eurer Gefühlswelt zu nehmen. Alle Wünsche, die nicht zu eurem Besten sind, 

sind nur menschliche Ansammlungen. Sie sind das Ergebnis und stammen aus Informationen, die aus 

der Erscheinungswelt gesammelt wurden. Diese sind selten – wenn überhaupt – richtig.  

Erinnert euch, wenn eure Intelligenz nicht von dieser Großen „I AM-Gegenwart“, der Quelle allen 

Lebens, empfangen wurde oder wird, wie könnte es dann richtig sein? Die Welt der Menschheit ist 

voller menschlicher Meinungen, die in den meisten Fällen nicht korrekt sind. Wenn du also frei sein 

willst, wenn ihr Vollkommenheit  haben möchtet in eurer Welt gibt es nur einen Ort, von dem ihr es 

jemals empfangen könnt – und das ist von eurer eigenen Gottgegenwart, dem „Mächtigen I AM“.  

Wir alle mussten uns ganz darauf verlassen, und manchmal sehnen Wir uns so sehr danach, die 

Menschheit über die Dinge zu informieren, die sie tun, welche die Ausbreitung ihres Lichts 

verhindern. Wir sehnen uns so sehr danach, dass ihr frei seid. Es gibt so viele von euch Kostbaren, die 

in den letzten zwei Jahren unter die Strahlung von Saint Germain gekommen sind, die so bereit sind 

für dieses Licht. Ihr seid so bereit, frei zu sein! Nur ein wenig mehr Entschlossenheit und Festigkeit 

eurerseits beim Festhalten an eurer „Gegenwart“ würde euch schnell in eure Freiheit führen. Saint 

Germain hat Mich heute gebeten, euch dies in der Kraft und Strahlung, die ich benutze, zu bringen, 

damit ihr es klar begreift. Möge es dazu führen, dass ihr jedes Gefühl loslässt, und keiner Gewohnheit 

mehr nachgehen wollt, welche euch noch länger bindet. Wenn das sexuelle Verlangen in jemandem 

stark ist, bekämpft es nicht; aber sagt  einfach: "Mächtige I AM Gegenwart", nimm diesen Wunsch 

aus mir heraus und ersetze ihn durch Deine Zufriedenheit und Vollkommenheit.“ 

Dann macht weiter euren Anrufungen und geht gelassen euren täglichen Aktivitäten nach. Plötzlich 

werdet ihr feststellen, dass dieses Verlangen weg ist. Ihr könnt dieselbe Anrufung verwenden, um 

euch vom Lust am Tabak zu befreien; die gleiche Anrufung mit dem Verlangen nach Fleisch; die 

gleiche Anrufung gegen Rauschmitteln, welche die Menschheit peinigt. Ich sage euch, wie der Bote 

euch gesagt hat: Wir haben die Auswirkung und die Folgen von Alkohol, Whisky und all diesen 

Dingen auf die Menschheit beobachtet. Sie sind schon schlimm genug, aber Gin ist das Schlimmste, 

was der Mensch in seinen Körper schütten kann. Es wirkt fast vollständig auf die Geschlechtsorgane 

und macht die Leidenschaften des Einzelnen unkontrollierbar. Nun, das sind einfache Wahrheiten, ihr 

Lieben, die jeder akzeptieren und befolgen muss, wenn ihr frei sein wollt; denn sie sind das große 

Gesetz der Reinheit und Vollkommenheit. Vor dem Untergang der letzten Überreste von Atlantis 

wurde versucht, eine ganze Provinz von Menschen zu Aufgestiegenen Wesen zu erheben. Ihre 

Segnungen wurden so weit gebracht, dass sie nur noch am Tisch sitzen mussten, und alles, was sie 

brauchten, erschien vor ihnen. Der Große Meister, der dies tat oder den Fokus für diese Mächtige 

Aktivität hielt, bemühte sich viele Jahre lang, sie an diesen Punkt zu bringen. Niemand hob seine 

Hand für eine einzige Sache. Was Nahrung, Kleidung und Unterkunft anbelangte, war für sie alle 

gesorgt.  
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Da die Zeit noch nicht gekommen war, als das Kosmische Gesetz es erlaubte, die Violette 

Verzehrende Flamme zu ihrem Gebrauch in die äußere Welt zu bringen, verweilten sie im Geheimen 

bei dem sexuellen Verlangen; bis die Rebellion in ihren Gefühlen so groß wurde, dass der Große 

Meister gezwungen war, sich zurückzuziehen. Sie waren ohne Sein Licht so hilflos, dass Ausbildner 

aus Atlantis geschickt werden mussten, um ihnen Selbsthilfe beizubringen. 

Nun, ihr Lieben, ihr seid viele von denen, die wiederkommen sind! Dieses Mal ist euer Sieg sicher, 

wenn ihr diesen großen, aber einfachen Gesetzen Gehorsam leistet. Deshalb müsst ihr lernen eure 

Lebensenergie zu kontrollieren! Es ist nicht so, dass ihr die sexuelle Aktivität nicht für die 

Fortpflanzung eurer Art verwenden sollt. Das ist ganz in Ordnung, selbst wenn ihr eine große Höhe 

erreicht habt; aber es ist die Energie Verschwendung, welche für die Menschheit die Tragödie ist! 

Diese Energie wird euch gegeben, um sie in eurem Körper zu halten, damit ihr sie nutzen könnt. 

Durch das menschliche Sinnesbewusstsein wurde den Menschen der Gebrauch dieser verschiedenen 

Dinge beigebracht: Rauschmittel, Tabak, Fleisch und all diese Dinge. Was hat es nun gebracht? Nicht 

der Wunsch der Menschheit, sondern die angehäuften zerstörerischen Eigenschaften der 

Menschheit wurden von denen, die auf dem Weg des Lebens versagt hatten, ergriffen und genutzt. 

Dies ist die Sache, welche die Masse gebunden hat. Ich sage euch, indem ihr die Anrufung für die 

Entities erteilt, welche ihr benutzt, um alle erdgebundenen Wesenheiten von der Erde zu ergreifen, 

und zu entfernen, erbringt ihr der Menschheit einen der großartigsten Dienste im Universum. Ich 

fordere euch in all euren Gruppen auf, diese Anrufung für eure Stadt, für euren Staat, für eure 

Nation, für alle Städte in den Vereinigten Staaten von Amerika und der Welt zu erlassen. Der 

Göttliche Direktor hat euch einen unvergleichlichen Dienst angeboten, wenn ihr die "I AM 

Gegenwart" und Ihn anruft, um diese Mächtigen Legionen von Engeln des Blauen Strahls der 

Göttlichen Liebe freizusetzen, um diesen Dienst für die Erde zu leisten. 

Ich lenke eure Aufmerksamkeit heute aus einem mächtigen Grund auf diese sehr wichtigen Dinge – 

weit mehr, als ihr wissen könnt. Wenn ihr diesen Bitten Folge leistet, werden Wir euch individuell, 

euren Städten, den Staaten und der Nation jede mögliche Hilfe gewähren. Wir wollen nicht, dass die 

Menschen leiden, wenn es vermieden werden kann; aber wenn die Menschheit rebelliert und sich 

weigert, Gehorsam zu leisten, nachdem eine solche eindeutige Erklärung gegeben wurde, dann 

müssen Wir noch warten. Ich habe so lange gewartet! Wie, denkt ihr, fühlt sich Jemand an Meiner 

Stelle, obwohl kein menschlicher Gedanke oder Gefühl jemals Mich oder Meine Welt berühren     

kann ?, und ich dennoch das Versagen der Menschheit über die Jahrhunderte hinweg beobachten 

muss. 

Nachdem ein großer Impuls innerhalb der Menschheit sie, wie in jedem Goldenen Zeitalter, auf eine 

große Höhe gehoben hatte, wo Tausende und Abertausende Meister eures Selbstes und eurer 

Welten wurden, scheiterten diese an den menschlichen Wünschen, weil die angesammelten 

finsteren Aktivitäten der Menschheit begannen, in sie einzudringen. Schließlich wich die große Masse 

diesem Impuls, und unsere Arbeit wurde zunichte gemacht. 

Heute hat das Große Kosmische Gesetz – zum ersten Mal in diesen Hunderten und Tausenden von 

Jahrhunderten – die einzige, erhaltende Kraft in diesem Universum in eure Hände gelegt. 

Es ist eure eigene Gott-Gegenwart euer "Mächtiges I AM". Dies ist das Mittel, mit dem ihr euren 

Sieg erringen und jede menschliche Anhäufung und jedes menschliche Verlangen auflösen könnt.  
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Euer Ruf wird euch durch die Aktion eurer „Gegenwart“ befreien – zuerst durch den Höheren 

Mentalkörper, der euch mit erstaunlicher Weisheit regieren und dirigieren wird, bis ihr in eurer 

Anrufung zur „Gegenwart“ und der Ausdehnung der Expansion des Lichts in euch, die Dichte eures 

Körpers soweit aufgelöst habt, dass die Erde ihre Anziehungskraft verliert. Dann steigt ihr aus all 

diesen Beschränkungen auf. Es ist jedoch zwingend erforderlich, dass ihr bestimmte Dinge vornehmt. 

Ich möchte mich heute auf die Tätigkeit von Herrn Rayborn und Seinen Aufstieg beziehen, auch auf 

die von David Lloyd und den Anderen, die kürzlich ihren Aufstieg gemacht haben, aus dem Grund, da 

viele die Frage haben werden: "Wenn sie Hilfe bekommen konnten, ohne viel Vorbereitung, wieso 

können wir das nicht ?" - denn in ihrem Lebensstrom hat dies die Ausdehnung ihres Lichtes es 

möglich gemacht, dass Unsere Hilfe gegeben werden konnte. 

Die meisten Menschen, die sich früher abgewendet haben, die große Rebellion und Ungehorsam in 

ihren Gefühlen hatten, müssen durch den bewussten Ruf zur "Gegenwart" ihre unharmonischen 

Ansammlungen auflösen. Dann könnt ihr euch durch ernsthaftes Verlangen erheben, durch den Ruf 

zur „Gegenwart", wodurch auch euch Unsere Hilfe gewährt werden kann. Deshalb kann euch allen 

heute nicht die gleiche Hilfe gewährt werden, welche David Lloyd, die Rayborns und der andere 

Gentlemans, welche Ihren Aufstieg in der Höhle der Symbole gemacht haben, empfangen haben. Ich 

möchte euch dies heute so klar machen, dass es alle Fragen in eurem Kopf beendet und ihr zu einer 

bestimmten, festen und kraftvollen Anwendung hinführt. 

Ihr Lieben, wie euch der Bote während dieser Klasse so kraftvoll und ernsthaft gesagt hat, ist es das 

unerlässliche Bedürfnis Harmonie in euren Gefühlen aufrecht zu erhalten; und dann die verbindliche 

Anrufung und mit der Kraft in eure "Gegenwart" setzend, bis in das kleinste Detail von allem, was ihr 

benötigt. Durch kleinere Dingen hervorgerufen, gewinnt man Vertrauen. Wenn ihr dann nach 

Größerem ruft, wird dies schnell und einfach erledigt. Die „Mächtige I AM Gegenwart“ kennt weder 

klein noch groß! Aber zuerst und für immer, muss das äußere Selbst zum Gehorsam gebracht 

werden. Es kann dies nicht vollbringen, ihr Kostbaren, es sei denn, ihr könnt die Harmonie in euren 

Gefühlen lange genug aufrechterhalten, um die Aktivität innerhalb der atomaren Struktur eures 

Körpers so gereinigt werden zu lassen, dass diese Energie durchdringen kann. Dann kann es die 

verbleibende Ansammlung durch eure Welt befördern, ohne die Energie neu zu qualifizieren, bevor 

sie euch dienen kann. 

Es gibt heute so viele von euch, die Harmonie in ihren Gefühlen bewahren können. Zu eurer 

Ermutigung sage ich, dass die große Mehrheit in diesem Saal heute dazu in der Lage ist. Die einzige 

Möglichkeit, es aufrechtzuerhalten, ich meine durch eure äußere Aktivität und euer Bewusstsein, 

besteht darin, sich zu weigern, eine einzige Meinung über einen anderen Menschen zu haben. Dann 

gibt es keine Entschuldigung für irgendwelche Störungen, die in eurer Welt beginnen. 

Ich sage dies nicht, um es schön zu reden – ganz im Gegenteil –, sondern um euch Mut zu machen. 

So wunderbar ihr geworden seid, ihr habt jetzt die Kraft, ihr habt die Macht der Selbstbeherrschung, 

euch an diesem Tag, jede weitere Besorgnis oder Meinung über einen anderen Menschen 

abzulehnen. Ihr habt auch die Kraft, wenn Zwietracht zu euch kommt, zu sagen: „Wir werden das 

nicht diskutieren, egal wer es und was es ist! Unsere Aufgabe besteht darin, den Ruf zu unserer 

„Mächtigen I AM-Gegenwart“ zu machen, und ein so entschiedenes Kommando zu geben, dass der 

Einzelne, selbst wenn er einen Fehler gemacht hat, diesen beenden wird." 

Warum erkläre ich das? Weil ihr, die ihr es so ernst meint, es noch nicht ganz verstanden habt, 

warum ihr euch ab und zu dieser Gewohnheit der Kritik hingebt. Wenn dies geschieht, macht ihr bis 

zu einem gewissen Grade nur die Arbeit rückgängig, die ihr geleistet habt. Wir möchten nicht, dass 

ihr dies tut.  
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Wir möchten nicht, dass ihr die Entmutigung erfährt, die von einem solchen Fehler herrühren muss. 

Wenn ihr solche Dinge kontrolliert, können Wir euch die Stärke, den Mut oder was auch immer nötig 

ist geben, damit ihr in die vibrierende Aktion und Richtung eurer „Gegenwart“ kommen könnt. Ihr 

wisst und erhaltet definitiv die ständige Anleitung, stündlich die vollkommene Sache zu tun. Wie die 

Geliebte Lady Nada gesagt hat, würde jede Bewegung – jeder Moment – zum vollkommenen Dienst 

und zur Aktivität des Augenblicks werden. Ihr müsst erkennen, dass dies das einzige Mittel ist, durch 

den ihr zu eurem Sieg gelangen könnt. 

Solange in eurer Gefühlswelt Aufregung und Unruhe herrscht, gibt es nichts Vollkommenes und 

Dauerhaftes, das schnell durchkommen kann. Dann, wenn Fehler auftreten, habt ihr das Gefühl, dass 

das Gesetz nicht handelt. Beschuldigt nichts und niemanden für diesen einschränkenden Zustand, 

keine Störung, sondern euch selber. Dann wird es euch leichtfallen, euch zu weigern, Meinungen 

über andere zu haben. 

Eure Welt wird in einem solchen Zustand der Harmonie bleiben, dass das Gesetz, die Kraft, das Licht, 

die Energie, die Essenz ständig in all eure Aktivitäten fließen wird. Die kondensierte Energie aus eurer 

"Gegenwart", so wie ihr darauf vorbereitet wurdet, wird einfließen und euer Wesen erfüllen. Es wird 

wie ein flüssiges Licht durch eure Nerven fließen; und sobald dies zu wirken beginnt, ist euer Kampf 

praktisch vorbei. 

Ihr Lieben, während ich mit euch spreche, geht die Innere Arbeit ungeheuer weiter. Werdet ihr es 

bitte akzeptieren und euch zu völligem Gehorsam entschließen? Erstens, lasst nichts in euer 

Bewusstsein oder eure Welt eindringen, was unfreundliche Gefühle hervorruft oder die Gefühle in 

euch stört. Wenn ihr das tut, beginnt eure Gefühlswelt sofort zu kochen und zu wirbeln 

(Handbewegung). Es ist nicht möglich, dass etwas klar hervortritt, solange dies  existiert. Es ist nicht 

möglich, denn die Energie, die in eurem Gefühl vorhanden ist, muss diese Qualität der Störung 

annehmen. 

Einfachheit ist das große Gesetz des Lebens! Demut ist das Mittel, durch das eure Freiheit kommt! 

Jeder muss seine eigene Verantwortung übernehmen! Sogar die ausgesandten  Boten mussten ihre 

eigene Verantwortung übernehmen. Die Gruppenleiter übernehmen alle ihre eigene Verantwortung. 

Diese Boten sagen niemandem, was sie tun sollen. Wenn Individuen hinausgehen und das Licht 

verbreiten wollen, müssen sie dies auf ihre eigene Verantwortung tun. Warum ist das so – weil man 

sich nicht immer auf den Menschen verlassen kann! Wenn sie nicht fest genug in der Macht ihrer 

"Gegenwart" verankert sind, um sie zu regieren, wird ein äußerer Zustand sie in seinen Strudel 

wirbeln; und sie werden Dinge sagen und tun, die sie sonst nicht tun würden. Deshalb ist der Mensch 

nicht zuverlässig. 

Die Boten können die Verantwortung nicht übernehmen, wenn der Mensch sich durchsetzt und den 

Gehorsam verweigert. Deshalb ist jeder für sich und seine "Gegenwart" für sein Tun voll 

verantwortlich. Eure „Gegenwart“, Euer Höherer geistiger Körper, ist euer einziger Richter; und kein 

Mensch sollte einen anderen richten. Euer eigener Fehler könnte größer sein als der, den ihr 

beurteilt, und einen anderen für einen scheinbaren Fehler zu verurteilen, könnte eurer viel größer 

sein als das, was beurteilt wurde; denn einen anderen zu verurteilen ist ein Eingriff in den Freien 

Willen des Einzelnen, was nicht sein darf ! 
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Seid beständig in diesem Großen Licht, Ihr Kostbaren; denn Eure Freiheit ist genau hier in diesem 

Licht, das zu eurer Hilfe gerufen wurde. Die meisten von euch haben ihren Anrufungen sehr ernsthaft 

und aufrichtig gemacht. Das ist nicht unbemerkt geblieben. Ich könnte auf einige verweisen, die 

manchmal so entmutigt waren, weil sie Zwietracht in ihre Gefühlswelten eindringen ließen. Sie 

fühlten, dass sie keine Fortschritte machten und dachten: "Oh, warum kann ich diese Sache nicht 

aufhalten?" Ihr könnt es, wenn ihr euch dazu entschließt ! Mit dieser zusätzlichen Unterstützung wird 

es euch jetzt leichter fallen. 

O Gesegnete, bitte versteht, dass ihr in dieser Hilfe, die euch gewährt wird, diese quasi auf einem 

Goldenen Tablett dargeboten bekommt. Es wird so viel Unterstützung gegeben! Ihr seht es noch 

nicht, aber eines Tages werdet ihr es sehen. Wenn eure Aufmerksamkeit auf diese Dinge gelenkt 

werden, werdet ihr immer aufmerksamer. Wenn ihr die menschlichen Wünsche, welche die Dichte 

oder Stumpfheit der Gehirnstruktur verursacht haben, auflöst, müsst ihr die feineren 

Vibrationsaktion erhalten. Dabei wird es keine Schwierigkeiten geben. 

Ich denke, vielleicht haben die Boten dies nicht erwähnt. Sie haben ein Nervensystem, welches das 

flüssige Licht aus der "Gegenwart" durch Ihren Körper trägt; aber ist euch klar, dass sich innerhalb 

der Gehirnstruktur die Aktivität befindet, welcher der Empfänger und der Verteiler ist? Ihr Herz ist 

der Direktor Ihres Bewusstseins, das durch die Gehirnstruktur wirkt. Wenn das Bewusstsein in der 

Gehirnstruktur dem Herzen Gehorsam schenkt, werden sich alle in seiner Aktivität in der Göttlichen 

Ordnung bewegen; aber wenn der Kopf gegen das Herz rebelliert, dann kommt es zu Verwirrung, 

weil das Licht – jetzt beachtet das – das Licht des Herzens nicht in der Lage ist, das Gehirn 

ausreichend zu erleuchten, um die dichte Substanz aufzulösen, die den Weg versperrt. Das sind 

wunderbare Dinge! Es klingt alles ganz einfach; aber die Lebensaktivität ist sehr wunderbar in der 

Vollendung eures Sieges, in der Vervollkommnung eures Körpers. 

Dies soll nicht dazu führen, dass jemand sein Zuhause oder dergleichen auflöst; aber nach dem 

Großen Kosmischen Gesetz hat kein Mensch das Recht, einen anderen zu binden. Dieses Verständnis 

soll die Menschen liebevoller und harmonischer zusammenführen; aber wenn es jemanden gibt, der 

grauslich und rebellisch ist, dann darf dieser niemand anderen einschränken. Ruft ernsthaft und mit 

fester Entschlossenheit eure "Gegenwart" auf, das Kommando über euer Zuhause und die dortigen 

Individuen zu übernehmen, und bittet den Menschen zu ergreifen und zu binden und alle 

unharmonischen Gefühle oder Selbstsucht innerhalb der Gefühlswelt des Einzelnen aufzulösen, die 

"Gegenwart" wird alles regeln. Alles wird dann in vollkommene, harmonische Übereinstimmung 

kommen; aber dann müsst ihr euch weigern, Erscheinungen, die dort zu existieren scheinen, mehr 

Macht zu geben. Aus diesem Grund haben viele nicht das Gefühl, die vollen Ergebnisse zu erzielen, 

weil sie unwissentlich in dem Gefühl immer noch die Erscheinungen akzeptieren. 

In dem Momentum, das selbst in diesem Leben gewonnen wurde, wo ihr sehr kritisch oder Ärger und 

solchen Zuständen ausgesetzt gewesen seid, braucht es zunächst Festigkeit, damit ein solcher 

Zustand schnell nachlässt. Ich bitte euch, auf diesen Guten Bruder zu schauen. Wie er euch gesagt 

hat, hatte er sich ein sehr feuriges Temperament angeeignet. Obwohl es drei Jahre oder länger an 

Schwung gewonnen hatte, konnte er es mit der Violetten Verzehrenden Flamme schnell auflösen 

und seine Ursache und Wirkung vernichten. 
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Jeder muss es so ernst nehmen, dass das Licht in allem an erster Stelle steht. Wie euch der Geliebte 

Gesandte gerade sagte: Am Anfang, ihr Lieben, wenn ihr eurer „Gegenwart“ genügend Anbetung, 

Dankbarkeit und Aufmerksamkeit schenkt, werdet ihr schnell feststellen, dass jedes Problem in der 

äußeren Welt gelöst ist; aber wenn eure Aufmerksamkeit auf die Lösung des Problems gerichtet ist, 

dann erhält das Problem den größten Teil eurer Aufmerksamkeit und auch die größte Menge eurer 

Energie.  

Ihr ruft die "Gegenwart" für ein paar Augenblicke an und den Rest der Zeit ist eure Aufmerksamkeit 

auf eure Problem gerichtet. Durch Angst oder eine andere Art dieser Aktivität werdet ihr ständig von 

der Natur des Problems gestört. Könnt ihr das nicht sehen ? 

Also, zu euren Problemen oder zu den Bedingungen, mit denen ihr konfrontiert seid und die 

beunruhigend oder manchmal fast erschreckend erscheinen, bleibt selbst ruhig; und im Wissen eurer 

„Gegenwart“ erkennend, dass diese Allmächtig ist. Sprecht mit euch selbst und sagt: "Hör auf mit 

dieser Aufregung! Beruhige dich! Sei  ruhig!" Dann, wenn ihr anfängt, euch still zu fühlen, sagt: 

„Mächtige I AM-Gegenwart, ich rufe das Gesetz der Vergebung für diese Fehler an. Du übernimmst 

hier das Kommando; löse diese Probleme und halte meine Aufmerksamkeit auf Dich, bis es 

vollbracht ist, bis es vollständig vollendet ist.“ Das ist die richtige Art der Anwendung, ihr Lieben, 

aber ihr müsst fest sein und eure Aufmerksamkeit auf die „Gegenwart" richten, selbst wenn die 

Probleme euch hier draußen anschreien! Wisst ihr, ein Momentum ist eine gewaltige Sache, und 

doch, die Leute wissen so wenig darüber! 

Das ständige Gießen von Wasser wird das härteste Gestein abtragen. Der Fels scheint viel härter als 

das Wasser, nicht wahr? Doch das Wasser wird das härteste Gestein abtragen. Heute hat euch euer 

Schwung zerstörerischer Qualitäten fast erschöpft. Nicht weil dieser Macht hatte, sondern weil ihr 

ihm Macht gegeben habt; durch eure Aufmerksamkeit, welches euer Leben dazu beigetragen hat. 

Jetzt werden wir es umkehren. Beachtet, ich spreche jetzt für euch! Ihr seid ein Teil von Mir 

geworden, während Ich diese Worte spreche! Wir werden all diese Bedingungen umkehren und zu all 

diesen Erscheinungen sagen, was auch immer die Bedingungen sein mögen: „Du hast keine Macht! 

Ich füttere dich nicht länger mit meinem Leben, um dir Macht zu geben! Diese Sache ist jetzt 

geklärt. Dann: „Mächtige I AM - Gegenwart, ich habe das Gesetz der Vergebung für alle meine 

Fehler in Anspruch genommen. Du übernimmst die Herrschaft über mich und meine Welt! Halte 

eine solche Herrschaft, eine solche Kontrolle über meine Gefühle aufrecht, sodass ich freudig – 

diese bemerken möge – und Deiner geringsten Forderung Gehorsam gebe. Siehe, dass ich diesen 

Gehorsam gebe.“ Dann überlässt ihr der größten Macht des Universums die Verantwortung für eure 

Gefühlswelt, um sie zu regieren und dafür zu sorgen, dass ihr Gehorsam leistet, wenn ihr es 

möglicherweise aus eigenem Antrieb nicht tun könnt. 

Diese Dinge sind so mächtig, ihr Lieben, um euch frei zu machen, wenn ihr Mir glaubt; wenn ihr es 

akzeptieren könnt; wenn ihr es anwendet; aber vergesst nicht, was ich euch gesagt habe! Wenn ihr 

nicht gehorcht, werdet ihr es uns in diesem Maße unmöglich machen, euch die versprochene Hilfe zu 

gewähren. Ihr könnt wählen, ob ihr Meiner Bitte folgen möchtet, oder ihr könnt sagen: "Sehr gut, ich 

werde meiner eigenen Bitte folgen."  Es ist ganz in Ordnung, aber diejenigen, die Meiner Bitte folgen, 

werden als Leuchtfeuer vor dieser Welt stehen! 
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Keine Errungenschaft, Geliebte, eines menschlichen Wesens wurde jemals ohne Unsere Hilfe 

erreicht. Nichts von Bedeutung wurde jemals in dieser Welt ohne die Hilfe eines der Aufgestiegenen 

Meister getan. Deshalb kommen wir hierher. Glaubst du, dass von Unseren Großen Höhen der 

Errungenschaft aus die Großen Kosmischen Wesen die Erde in ihrem Schattendasein vergessen? 

Warum wird die Erde als "dunkler Stern" bezeichnet? Wegen der nicht übereinstimmenden 

menschlichen Schöpfungen, welche zur Dunkelheit wird. Aus diesem Grund haben euch die 

Gesandten gesagt, niemals in der Dunkelheit nachzudenken oder zu meditieren. Viele denken: "Was 

ist, wenn wir nachts, während wir schlafen, an die Gegenwart denken?" 

Darf ich versuchen, es euch klar zu machen? Der Unterschied zwischen der bewussten 

Entschlossenheit, etwas in der Dunkelheit zu tun, und dem natürlichen Zustand der Nacht, in dem ihr 

schlaft, sind zwei sehr unterschiedliche Dinge. Euer bewusstes Handeln und eure Entschlossenheit, 

zur Meditation oder zur Manifestation in der Dunkelheit zu sitzen, ist eure Wahl. Gott, die Natur, hat 

den Zustand der Nacht geschaffen, um den Körpern der Menschheit Ruhe und Erholung zu geben, 

damit die Realität des Individuums aus dem Körper austreten, Energie sammeln und am Morgen 

zurückbringen kann, um dem Körper die notwendige Kraft und Aktivität zu geben, um die natürliche 

Lebensspanne fortzusetzen. Das ist eine Vorkehrung der Natur, um das Energiegleichgewicht im 

physischen Körper aufrechtzuerhalten. 

Warum waren am Anfang Tag und Nacht festgelegt? Es war nicht immer so. Aber warum waren Tag 

und Nacht, wie ihr es jetzt erlebt, vorgesehen? – wegen der Dichte, in welche die Menschheit ihre 

menschlichen Formen hineingezogen hat. Es mussten einige Mittel bereitgestellt werden, damit sie 

Ruhe haben – oder, soll ich sagen, gezwungen wurden, Ruhe zu empfangen. Es gibt diejenigen, die in 

der Aufmerksamkeit auf die "Gegenwart" im Vergleich zu dem, was sie früher taten, wenig Schlaf 

brauchen; aber lasst Mich einen Ruf und eine Warnung aussprechen: "Geht in dieser Hinsicht nicht 

ins Extreme. Ihr solltet besser ein wenig mehr Ruhe haben, als ihr benötigt, als euch von eurem 

großen Verlangen nach dem Licht, der Ruhe berauben zu lassen, die ihr braucht, um die Harmonie in 

eurer Gefühlswelt aufrecht zu erhalten. 

Dies sind sehr einfache, aber mächtige, praktische Dinge, Ihr Lieben! Heute nutzen wir diese, damit 

ihr das Mächtige Licht und seine Vollkommenheit am praktischsten nutzen könnt, welche in Worten 

vermittelt werden können. Daher, während diese einfachen Worte zu euch gesprochen werdet, geht 

vom inneren Standpunkt aus noch eine viel größere Arbeit vor sich; und Wir lenken eure 

Aufmerksamkeit darauf. Wenn ihr es als bereits vollbracht akzeptiert, habt ihr euch und Uns einen 

enormen Dienst erwiesen. Wenn ihr dann in die äußere Welt geht, erlaube keiner Person, keinem 

Ort oder einer Bedingung, die Entscheidung in euch zu ändern. 

Behaltet alles für euch und euren Gott. Ich bitte euch, nicht miteinander zu diskutieren, was ich euch 

heute gesagt habe; aber fühlt es einfach, mit einer Freude und Vollendung in euch als ein Heiliges 

Geschenk von eurer „Gegenwart“, welches zu Heilig ist, um überhaupt darüber zu diskutieren. Wenn 

ihr dies tut, können Wir noch viel mehr für euch tun. 
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In der Fülle eurer „Mächtigen I AM - Gegenwart“ und durch den Höheren Mentalen Körper eines 

jeden von euch rufe ich eure „Gegenwart“ in Aktion, um diese Aktivitäten, die ich heute etabliert 

habe, aufzunehmen und euren Höheren Mentalen Körper über diese Leistung wachen zu lassen. Ich 

kann euch die Einzelheiten nicht erklären, aber ich habe genug gesagt, um eurer Aufmerksamkeit 

die Handlungsvollmacht zu geben. Deshalb akzeptieren wir nun die Vollständigkeit für diese 

Aktivierung für euch. Wenn ihr Mir jede Nacht nur für ein paar Augenblicke eure Aufmerksamkeit 

schenkt, bevor ihr schlafen geht, werde Ich es zu schätzen wissen, dass dies in Seiner sich ständig 

ausdehnenden Aktivität fortgesetzt wird, und dass ihr alle voll und ganz begreift, was es für euch 

und eure Freiheit bedeutet. 

In Meinen Abschiedsworten an euch, oh Kinder des Lichts, oh Kostbare aus dem Herzen Gottes: 

Mächtige Ungenährte Flamme, tue Dein Vollkommenes Werk für die Kinder dieser Erde! Wenn ihr 

Ruf ausgegangen ist und fortgesetzt wird, setze alles frei durch die  Macht der Ungenährten Flamme, 

welche für die Kontrolle und für die Vervollkommnung dieser Aktivität für alle benötigt wird. 

Veranlasse diese Geliebten, die Anweisungen, die ihnen einst gegeben wurden, zu fühlen und sich 

daran zu erinnern, damit sie die „Gegenwart“ in ihren Heimen und die – Ungenährte Flamme - 

anrufen und etablieren können. Lass dies an einem Ort sein, wo Sie nicht gestört wird; wo jeder die 

Ungenährte Flamme sehen kann; denn Sie ist da und strömt Ihren Glanz aus! Jeder kann dies 

durchführen ! Wählt euren, eigenen Platz. Betrachtet es als die Heiligste Sache! Erzählt es 

niemandem außer euren Lieben, welche mit dieser Idee in vollkommener Harmonie sind; und dann 

geht voran und empfängt von dieser Flamme Ihre Große Vollkommenheit. 

In der Fülle der Vollkommenheit, die Wir hervorgerufen haben, ruhen Wir – in Freude und im 

mächtigsten Wirken der Großen Stille, damit die Fülle der Vollkommenheit alle Dinge beherrschen 

möge. Wir lobpreisen jeden mit der vollen Macht der „Mächtigen I AM Gegenwart“, um Ihre 

Herrschaft aufrecht zu erhalten, bis alles von der äußeren Welt aufgelöst und verschwunden ist. 

Dann werdet ihr, in Deren ganzen Fülle, vollständig in eure Ewige Freiheit entlassen. 

Ich danke euch und möchte, dass ihr wisst, dass Meine Liebe euch jeden einzelnen, bis zur 

Vollständigkeit eures Sieges umfasst. Ich danke euch. 

 

(I AM ACTIVITY/Saint Germain Series/Vol 7/Ascended Master Light) 
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